

MATOS



Luis y Sarah Matos

MÉXICO

IDIOMA

Español

PRIORIDADES MINISTERIALES

Discipulado,
desarrollo
económico,
educación

HIJOS

Nora

CUMPLEAÑOS

Luis 27/1
Sarah 2/5
Nora 15/12



UBICACIÓN

México



ACERCA DE

LUIS y SARAH colaboran en el ministerio con la Cooperación Bautista Misionera Mesoamericana (COBAMI), una red de iglesias que sirven en comunidades indígenas de Oaxaca, México. Con un trasfondo en administración de empresas y liderazgo organizativo, Luis trabaja con iglesias locales para fortalecer a los líderes

en el desarrollo de capacidades y el desarrollo de comunidades. Sarah es educadora y capacita a mujeres para ser mentoras en el Club de Niñas Talita Cumi (TCGC). Este programa ofrece discipulado, formación de carácter y empoderamiento para niñas desfavorecidas de ocho a doce años. Sarah contribuyó en gran manera con las actividades y tareas del plan de estudios de TCGC que la fundadora, Barbara Bolick, está llevando a cabo a lo largo de Latinoamérica. Sarah actualmente también estudia en línea en el programa de la Maestría en Teología en el Seminario Teológico Palmer.



ESCANEAR AQUÍ

CORREO ELECTRÓNICO: matos@internationalministries.org



Niñas conversando en el Club de Niñas Talita Cumi.

“ HISTORIA DEL MINISTERIO

Durante nuestro viaje de visión en abril del 2022, visitamos Oaxaca, México, y conocimos a algunas mujeres de COBAMI. Cuando Sarah les compartió sobre el programa del Club de Niñas Talita Cumi, se interesaron y querían que las capacitáramos. La colega de International Ministries, Barbara Bolick, y Sarah capacitaron a las mujeres en el año 2022 y, desde ese momento, han implementado el programa en todo el estado de Oaxaca. Actualmente, junto con sus mentoras, 25 niñas están aprendiendo cómo tomar decisiones saludables que impacten su futuro. Cada semana las niñas se entusiasman por ir al club para aprender más sobre Jesús y cómo vivir con fe, esperanza, amor, valor, moderación, justicia y sabiduría. Disfrutan las conversaciones, las tareas y los juegos que hacen cada vez que van al club. Las niñas están aprendiendo que son amadas por Dios y creadas a su imagen. Las mentoras empoderan a estas niñas para superar sus desafíos diarios y ser agentes del cambio en sus comunidades.

COBAMI trabaja con las iglesias locales por medio de una misión integral. Parte del foco de su ministerio es lograr proyectos de desarrollo económico en el área por medio de la producción de café y miel. Desean crecer en el negocio del café y la miel para crear sustentabilidad para los agricultores e ingresos para los proyectos de misión dentro de COBAMI. Luis trabajará junto con los líderes en esta función, y espera ver cómo Dios transformará las vidas de los productores de café y los dueños de negocios.

PEDIDOS DE ORACIÓN

Ore por una buena transición para nuestra familia hacia México.

Ore por nuestra familia mientras aprendemos sobre la cultura y el idioma.

Ore por sabiduría y guía mientras construimos la confianza mutua y las relaciones con los colaboradores del ministerio.

CITA BÍBLICA

«Por lo tanto, como pueblo escogido de Dios, santo y amado, revístanse de afecto entrañable y de bondad, humildad, amabilidad y paciencia... Por encima de todo, vístanse de amor, que es el vínculo perfecto».

Colosenses 3:12, 14 (NVI)